
 

 

                      
 

SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern 
 

 

Ostbevern, den 09.07.2019 
 

An  

Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen  

Herrn Andreas Schepers 
 

Die Fraktionsvorsitzenden 

Herrn Hubertus Hermanns, 
Herrn Sebastian Hollmann 

Herrn Jochem Neumann 

zur Kenntnisnahme 
  

 

Antrag der SPD-Fraktion für die nächstmögliche BGSA - Sitzung 

  
Schulprogramm in der Josef-Annegarn-Schule 

 
Am 02.07.2019 stellte der Schulleiter die Grundzüge der Qualitätsanalyse der Josef-Annegarn-Schule 

vor. 

Dabei stellte sich heraus, dass die JAS (als einzige Schule in Ostbevern) kein Schulprogramm bzw. 

Leitlinien (wie die Loburg ihr Programm nennt) hat. 
 

Die SPD – Fraktion beantragt, dass die Schule im kommenden Schulhalbjahr ein solches Schulpro-

gramm entwickelt. 
Im Internet finden sich dafür reichlich Beispiele. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Peter Eisel 

 
 

 

 


